



Miguel Ángel Calama, Luis Díaz Zarco, Higinio Olivares y Carlos de la Sierra.

Globalcaja, entidad resultante de la fusión de las Cajas Rurales de Albacete, Ciudad Real y Cuenca, realizó un balance sobre la evolución de los datos y ratios durante el primer semestre de 2011.

En cuanto a la evolución del negocio, los activos totales crecieron a tasas del 8,7%, alcanzando en saldo la cifra de 4.578,5 millones de euros, lo que representa un

balance total un 30% superior a su competidor en el territorio.

Respecto a la evolución de la inversión de clientes, según informa la entidad, "Globalcaja ha seguido apostando por los proyectos desarrollados en la región, con un crecimiento interanual del 3,7%, lo que representa un crecimiento neto de 113 millones de euros". Los segmentos de mayor incremento

han sido las pymes, comercios e instituciones públicas.

■ Recursos

En cuanto a la evolución y captación de recursos de clientes, el saldo se situó en 3.336,6 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 2,3%. Las rúbricas que han tenido un mejor comportamiento han sido las imposiciones a plazo fijo y las cuentas corrientes.

"En resumen, los seis primeros meses de Globalcaja han supuesto seguir ganando cuota de mercado e incremento rentable de las cifras de balance", informa.

En cuanto a la evolución de la cuenta de resultados, "puede ser calificada de excelente, no sólo por el resultado antes de impuestos, sino por el buen comporta-

Globalcaja tiene unos activos un 30% mejor que la competencia

■ En captación de recursos ha crecido, en el primer semestre, un 2,3%

miento de todos los márgenes que superaron a los del ejercicio anterior", añade la entidad. En este sentido, el margen de intereses alcanzó la cifra de 50 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 14,02%. El margen bruto se situó en 63,8 millones de euros, un 8,58%. El margen de explotación fue de 23,7 millones de euros, y el beneficio antes de impuestos se situó en 15,4 millones, con un incremento del 19,31% con respecto al mismo periodo del año anterior.

"Lo más importante de la cuenta de resultados fue la recurrencia de los mismos, toda vez que no hay en el semestre resultados atípicos. De esta forma la rentabilidad sobre activos medios duplica a la media de su grupo homogéneo el 0,71% frente al 0,31%", explica la entidad.

■ Insolvencias

Además, Globalcaja ha decidido destinar en el primer semestre 8.1 millones de euros a reforzar el ratio para insolvencias, que se situó en el 120%, más del doble que la media del sector, con un saldo de 148,5

millones de euros, y la morosidad sigue contenida en el 3,91%, frente a una media del sector financiero, que ha escalado hasta el 6,46%, con una cobertura del 63%. "Este criterio de prudencia llevada por las cajas que hoy componen Globalcaja, le permite diferenciarse de las estrategias seguidas por sus competidores, y será una fortaleza significativa en los próximos años", manifiesta la entidad.

Con respecto a otros rasgos financieros que están siendo seguidos muy de cerca por los analistas financieros, que son la liquidez de las entidades y la solvencia, "Globalcaja claramente es la entidad líder y de referencia de Castilla-La Mancha", asegura.

Así el Capital más Reservas creció durante el primer semestre un 19,7%, situándose la rúbrica en 412,3 millones de euros, un 34% más que su competidor homogéneo, y un ratio de solvencia próximo al 15%.

Y respecto a la posición de liquidez, "es igualmente líder en la región, garantizando con ello el crédito a las empresas, comercios, instituciones y personas".

Resultados de la entidad

➤ Activos totales: 4.578,5 millones de euros.	Reservas: 50 millones de euros (-14,02%).
➤ Evolución de la inversión de clientes: crecimiento del 3,7%, con 113 millones de euros más.	➤ Margen bruto: 63,8 millones de euros (8,58%).
➤ Recursos de los clientes: 3.336,6 millones de euros (+2,3%).	➤ Capital más Reservas: 412,3 millones de euros (34% más que su competidor homogéneo).
➤ Margen de inte-	➤ Ratio de solven-
	cia: 15%.

Caja Rural de Castilla-La Mancha tendrá una oficina en el Altozano

Caja Rural de Castilla-La Mancha, anterior Caja Rural de Toledo, abrirá en septiembre entre ocho y diez oficinas en Albacete, Ciudad Real y Cuenca. En Albacete, una de ellas

estará situada en la plaza del Altozano, con calle Martínez Villena. Estas oficinas se sumarán a las que ya existen en Toledo, Madrid, Ávila y Guadalajara.

Las nuevas oficinas supondrán una importante generación de empleo, según aseguró el presidente de Caja Rural de Castilla-La Mancha, **Andrés Gómez Mora**.



Andrés Gómez Mora.